

Nuestra Misión

COMEDOR DE MOCHADO

En abril de 2001 nuestra parroquia comenzaba una maravillosa andadura:

El hermanamiento con la Parroquia San Pedro Claver de la Diócesis de ISTMINA en Colombia.

Esta misión se materializaba poco después con la creación de un **comedor infantil** en plena selva, en el poblado de Mochado, cuyo fin principal era -y sigue siendo- el de combatir la desnutrición de los niños; si bien es cierto que el hecho de tenerlos recogidos al cuidado de dos personas adultas y de ir enseñándoles a leer, ejerce en ellos una influencia muy positiva cuyos frutos, según las religiosas, se están viendo y poniendo de manifiesto de manera muy evidente.

¿A QUIEN AYUDAMOS?

Son descendientes de aquellos esclavos africanos que gracias a los naufragios lograban escapar de la esclavitud y se adentraban en la selva.

¿DE QUÉ VIVEN?

Para ellos solo existe el trueque. Sus únicas fuentes de supervivencia son la pesca y el cultivo. Son muy pocas las cosas que cultivan y además, debido a las grandes inundaciones que provocan las luvias, las crecidas de las mareas y los monzones esta actividad solo pueden llevarla a cabo en las quebradas, que se encuentran muy alejadas del poblado, a días de camino a pie

¿QUIÉN MATERIALIZA LA OBRA?

Las religiosas de la
COMPAÑÍA MISIONERA
DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS.

¿QUÉ ESTÁ SUCEDIENDO?

A pesar de estar internados en la selva, hace ya algunos años llegaron a su entorno tanto paramilitares como guerrilleros, lo que les hace la vida aún mucho más difícil; pues con el fin de intimidarles han llegado a torturar e incluso a quitar la vida a algún padre de familia.

Este acoso y hostigamiento les impide desplazarse con libertad a las zonas de cultivo, lo que también afecta negativamente al sostenimiento del comedor, pues si antes colaboraban aportando algún alimento, ahora les resulta del todo imposible.

Por otro lado y con el fin evitar el saqueo de los abastecimientos, las religiosas se han visto obligadas a buscar rutas alternativas de transporte.

Todo esto unido al encarecimiento de los precios y a la disminución de las aportaciones y donativos en nuestra parroquia a esta obra, están haciendo que nuestra ayuda se torne insuficiente.

Esta situación nos entristece mucho y siendo conscientes de que muchos de los feligreses de nuestra parroquia no saben, por el motivo que sea, de esta obra que nuestra parroquia está llevando a cabo, nos atrevemos a hacer un llamamiento para darla a conocer al mayor número de fieles posible y para una vez más apelar a vuestra generosidad cristiana y que quien lo considere oportuno pueda colaborar en la medida de sus posibilidades.

AYUDAMOS A EVANGELIZAR

